



Garde confiée à une personne tierce

Par **schmitt stephanie**, le **15/05/2017** à **22:37**

Mes parents m'ont confiée lorsque j'avais 8 mois à une personne tierce sans faire de papiers. Etait-ce possible en 1974? Etaient-ils hors la loi?

Par **youris**, le **17/05/2017** à **09:44**

bonjour,
comment avez-vous pu vivre par des personnes qui n'avaient pas l'autorité parentale sur vous durant votre minorité ?
salutations

Par **schmitt stephanie**, le **31/05/2017** à **21:45**

Je ne sais pas: je suis restée chez cette personne jusqu'à mes 13 ans. Mes parents habitaient ailleurs, et ce sont eux qui avaient l'autorité parentale. Enfin ,je suppose. Etaient-ils dans l'illégalité?